



## Primeras Planas

Cambiará CFE a Tula de combustóleo a gas  
Cenagas, marcado por privilegios y opacidad  
Congreso deja agenda social en congeladora  
Reyes Magos dejan derrama económica de \$24 mil millones  
Retienen partidos padrón del INE  
Más accidentes

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Apresuran envío de cartas a Reyes Magos

Cientos de niños hicieron fila ayer en el Palacio Postal para enviarles su lista de deseos a los Reyes Magos y tomarse foto del recuerdo. Además, elementos de diversas corporaciones de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** entregaron juguetes a niños y adolescentes en situación vulnerable. Juguetes, bicicletas, dulces y ropa, fueron algunos de los obsequios que los policías entregaron a las y los menores, en las instalaciones del **Museo de la Policía**, ubicado en la colonia Centro alcaldía Cuauhtémoc. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

### Quedó como payaso

Una mujer fue detenida por **policías** luego de robar varios artículos cosméticos de un establecimiento comercial localizado en el cruce de la avenida Vasco de Quiroga y la calle Mario Panni, de la colonia La Rosita, en la alcaldía Cuajimalpa de Morelos, cuyo valor total era de 23 mil pesos. [El Gráfico](#)

### Apañan a tres de la UT

Agentes de la **SSC** detuvieron a tres presuntos extorsionadores, quienes trabajaban bajo el mando del “Huguito”, de La Unión Tepito. Los sujetos identificados como Javier, Carlos y Luis fueron capturados en la colonia Morelos, de la alcaldía Cuauhtémoc, cuando trasportaban 387 dosis de distintas drogas. [El Gráfico](#) / [La Jornada](#)

### Refuerzan la seguridad en la frontera entre Cdmx y Edomex

La alcaldesa de Azcapotzalco, Nancy Núñez, encabezó, junto con el presidente municipal de Naucalpan, Isaac Montoya, y representantes del Gobierno de Tlalnepantla, un recorrido policiaco a lo largo de la Calzada de la Naranja y Avenida de Las Armas, como parte de una nueva etapa en el Operativo Frontera. En el acto participaron elementos y unidades de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Policía del Estado México, Policía Auxiliar y Policía Municipal de Naucalpan y Tlalnepantla, quienes mantendrán una coordinación estratégica en la zona con el fin de brindar una mejor percepción de seguridad y combatir los actos delictivos. [La Prensa](#)

### **Autoridades decomisan 300 litros de huachicol en Azcapotzalco**

Personal de la Guardia Nacional y de Petróleos Mexicanos pusieron a resguardo 300 litros de combustible de procedencia ilícita detectado en calles de la colonia Industrial Vallejo, alcaldía Azcapotzalco. La titular de esa demarcación, Nancy Núñez Reséndiz, informó que una denuncia anónima permitió ubicar el hidrocarburo, en lo que se consideró un posible punto de venta de huachicol, sobre Poniente 134 casi esquina con Avenida Ceylán, contiguo a un predio baldío. La alcaldesa de Azcapotzalco y el presidente municipal de Naucalpan participaron en el primer recorrido de las unidades de **seguridad pública** mexiquense y **capitalina**, así como de **policías** complementarios adscritos a Azcapotzalco y municipales. [La Jornada](#)

### **Retiran altar a la muerte de camellón**

Autoridades de la alcaldía Iztacalco retiraron un altar dedicado a la Santa Muerte, que vecinos colocaron en la vía pública sin contar con el permiso correspondiente, en las inmediaciones de Río Churubusco y Puente de Curtidores. El retiro del monumento estuvo apoyado por personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#) / La Jornada / Reforma

### **Se quema negocio en Centro Histórico**

Un establecimiento que almacenaba bicicletas y patines motorizados eléctricos ardió en llamas la mañana del sábado. El incendio tuvo lugar en la calle de López y Arcos de Belén en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, elementos de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y de Protección Civil, quienes trabajaron de manera conjunta para atender la emergencia. [La Prensa](#) / [Excélsior](#)

### **Más accidentes**

Los accidentes automovilísticos aumentan hasta 20 por ciento durante la temporada decembrina y de fin de año, por lo que se han convertido en una emergencia de salud que se traduce en la pérdida de cientos de vidas, secuelas de discapacidad y daños económicos. De enero a junio de 2024, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** registró 272 personas fallecidas por hechos de tránsito, lo que implica un incremento de 37 por ciento, en comparación al mismo periodo de 2023 y de 49 por ciento respecto a 2019. Otros datos preocupantes que muestra el diagnóstico es que el 81 por ciento; es decir, ocho de cada diez de las víctimas mortales en siniestros viales son hombres, de ellos, el 75 por ciento tenía entre 18 y 45 años edad. [La Prensa](#)

### **Vuelven franeleros a zona hospitalaria**

Vecinos y locatarios de la zona de hospitales en Tlalpan señalaron que, a pesar de los operativos de Fin de Año para liberar las entradas a los centros médicos, el apartado de lugares en la vía pública se intensificó en los últimos días. "En diciembre hubo mucho movimiento de **policías** que quitaban a los viene viene, pero sólo pasó el 25 (diciembre) y regresaron a sus lugares de siempre y por más que hemos hecho reportes a policías de Tránsito, es imposible que los muevan, señalaron locatarios de la zona. [Reforma](#)



## Policiaco

### Talachero es plomeado frente a sus dos hijas

Un hombre fue asesinado a balazos frente a sus hijas, mientras laboraba en su vulcanizadora, ubicada en el pueblo de San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** solicitaron a sus familiares los videos de las cámaras de videovigilancia de la vulcanizadora. Los responsables huyeron corriendo sobre la Carretera Federal a Cuernavaca, sin que hasta el momento hayan sido detenidos. [El Gráfico](#)

### Enfermera jubilada atiende el llamado de la muerte

Una enfermera jubilada, conocida como "La Pantera", fue asesinada a balazos en la colonia Barrio San José de la alcaldía Xochimilco. Una llamada a su celular la hizo salir de su casa y al llegar frente a una tienda de abarrotes, unos sujetos le dispararon en al menos diez ocasiones. Paramédicos que arribaron al sitio nada pudieron hacer, ya que la mujer había perdido la vida. Policías de la **SSC, sector Tepepan**, acudieron al lugar para recabar más información sobre lo sucedido. [El Gráfico](#)

### Ardidos pelean a plomazos

Tres hombres que salieron a fumar afuera de su casa, en la calle Coyamel de la colonia Pedregal de Santo Domingo, en Coyoacán, fueron baleados por dos sujetos que sin mediar palabra abrieron fuego contra los fumadores a los que dejaron mal heridos en revancha por un pleito que habían tenido un día antes. Familiares solicitaron una ambulancia que nunca llegó, por lo que trasladaron a los heridos a un hospital en un carro particular. Los agresores son buscados por la **policía**. [El Gráfico](#)

## Justicia

### “La ciencia en la Fiscalía no debe de estar sometida al partido en el poder”

Mario Ricardo Saldaña Nolasco, perito supervisor en la especialidad de Incendios y Explosiones, es uno de los aspirantes a la Coordinación de Investigación Forense y Servicios Periciales de la FGJCDMX y busca que, por primera vez, la persona que ocupe el cargo sea elegida a través del proyecto y conocimientos que poseen los postulados y no por estar afiliados a un partido político o por simpatía con el titular de la institución de procuración y justicia. [La Crónica de hoy](#)

### Cae presunta extorsionadora

Elementos de la FGJ cumplimentaron una orden de aprehensión por el delito de extorsión que probablemente cometió una mujer, al parecer integrante del grupo delictivo "Los Palillos" o "Unión 2 de Abril". La mujer, de nombre Evelyn "N", era la encargada de recolectar el dinero del cobro de piso a comerciantes informales de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)



## **Exigen justicia hijas de Karla Patricia, conductora de Uber asesinada en Azcapotzalco**

Karla Patricia "N" fue víctima de feminicidio en la alcaldía Azcapotzalco el 29 de diciembre, ese día salió a trabajar como conductora de Uber. A bordo de un auto Suzuki, la mujer recibió un disparo en la cabeza. Después de ser notificada por las autoridades, Brisa enfrentó trámites burocráticos para poder identificar el cuerpo en la Fiscalía capitalina y acusó que intentan darle carpetazo y clasificar el hecho como homicidio doloso. La Fiscalía General de Justicia dio a conocer que ya tiene identificado al feminicida que mató y abandonó a la mujer. [La Prensa / El Sol de México](#)

## **Denuncian formalmente a bar por violar sellos**

La alcaldía Tlalpan presentó una denuncia formal ante la Fiscalía General de Justicia por la violación de los sellos de suspensión de actividades en el bar La Coapeña, en la colonia Ex Hacienda de San Juan de Dios, luego de que el 14 de diciembre una persona –cuya identidad está bajo investigación- acudió a retirarlos. El director general de Asuntos Jurídicos y de Gobierno de esa demarcación, Aldo Saldaña Martínez, informó que en los primeros tres meses de gobierno han sido clausuradas 11 *chelerías* y bares irregulares en la zona de Coapa, Cuemanco y Jardines del Ajusco por el programa Nuestra Casa Segura, en operativos con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el Instituto de Verificación Administrativa y el Ejército. [La Jornada](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

# Refuerzan la seguridad en la frontera entre CdMx y Edomex

